

## Etri Jayanti Bacaleg PSI Kalteng II, Berjuang Wakili Aspirasi Perempuan di Kancah Politik

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PALANGKARAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 09:21



*Etri Jayanti*

PALANGKA RAYA - Partai Solidaritas Indonesia (PSI) merupakan partai yang memiliki kesan - kesan tersendiri bagi kadernya yang ikut dalam pesta Demokrasi yang akan dilaksanakan oleh Bangsa Indonesia.

Partai yang banyak dihuni kaum generasi Milenial ini, merupakan calon - calon penerus pemimpin bangsa ini kedepannya. Tentunya memiliki konsep

kebersamaan dan peduli terhadap sesama manusia, sebagai makhluk sosial yang saling berinteraksi dengan sesamanya.

Etri Jayanti lahir dari keluarga sederhana di desa Rantau Asem kecamatan Katingan Tengah kabupaten Katingan, Kalimantan Tengah (Kalteng), merupakan salah satu tokoh muda Milenial Kalteng.

**PROGRAM UTAMA**

- Pendidikan Anak
- Pembangunan Daerah
- Kota, Kabupaten & Desa

- UKM untuk Rakyat Biasa
- Dan mandiri adalah impian semua orang

**PSI PARTAI SOLIDARITAS INDONESIA**

**ETRI JAYANTI**

Bacaleg nomor urut **07**

Jangan Keliru!

contac 0895 1735 9697

Facebook : Etri Queen III

Maju sebagai bacaleg DPRD Provinsi Kalteng dari Partai PSI, dengan daerah pemilihan (Dapil) I Kalteng, meliputi Kota Palangka Raya, Kan Katingan dan Gunung Mas.

Etri jayanti lulusan akademisi universitas Jakarta dengan jurusan Guru agama kristen dan saat ini sedang menempuh pendidikan jenjang S2.

Suami dari salah satu Ketua DPD Partai PRIMA Kalteng, Ramses L Tundan, juga putra Dayak, kakek berasal dari daerah Bawan, Pahandut, Tewang Pajangan serta nenek berasal dari Kapuas Barimba Kalimantan tengah.

Ramses L. Tundan adalah anak kedua dari pasangan Alm Lambung K. Tundan dan Rusny Lambung K. Tundan semasa hidupnya adalah pegawai negeri sipil Kantor yang bekerja di kantor Gubernur Provinsi Kalimantan Tengah

Walaupun saat ini partai PRIMA tidak sebagai kontestan di Pemilihan Legislatif yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari 2024 serentak di seluruh Indonesia. Sosok Ramses L. Tundan juga aktif menekuni dibidang organisasi kepemudaan dan organisasi masyarakat.

Etri Jayanti memiliki konsep dan Keinginan maju bertujuan memperjuangkan aspirasi masyarakat jika terpilih nantinya

Dan mewakili 99% masyarakat biasa serta berjuang mewakili kaum perempuan dalam kancah perpolitikan di Kalimantan Tengah melalui Partai PSI.

Mewujudkan pembangunan desa di bidang infrastruktur, pemberdayaan desa maupun karang taruna maupun Bumdes melalui program dana percepatan pembangunan di tingkat kab/kota dan provinsi.

Meningkatkan lapangan pekerjaan melalui kelompok koperasi masyarakat Desa nantinya. Dan tentunya BPJS gratis kepada masyarakat serta memperjuangkan dan menghidupkan koperasi desa agar memberikan dampak sosial terutama terkait simpan pinjam di setiap desa guna mendukung usaha masyarakat kecil besar dan menengah melalui simpan pinjam di koperasi desa, dikelola oleh masyarakat itu sendiri nantinya.

Harapan tentunya agar bekerjasama dengan pihak Bank Swasta maupun Bank daerah guna membantu masyarakat dari segi modal usaha yang bergerak dibidang UMKM maupun dibidang usaha masyarakat desa nantinya.

"Tidak perlu repot - repot ngutang sana sini cukup melalui desa saja nantinya pinjaman skala kecil dan menengah serta terbatas tentunya agar Kouta berbagi, didukung oleh PERUSDA kab kota masing - masing nantinya," kata Etri Jayanti.

Selain itu juga perusahaan daerah nantinya terlihat berpungsi tentunya harus bermitra dengan pihak Bank Kalteng sebagai perbankan daerah yang dimiliki Kalteng.

Selain itu juga di dukung oleh pihak perusahaan swasta yang bergerak di bidang Perkebunan kelapa sawit, tambang dan HPH, HTI melalui dana CSR.

Dan mengenai Program ini apabila nantinya terpilih menjadi anggota DPRD Provinsi di tahun 2024, program ini sangat sederhana sekali akan tetapi bermanfaat besar untuk masyarakat nantinya.

"Mohon doa dan dukungannya kepada saya pribadi, untuk bisa mewakili suara perempuan di DPRD Kalteng kedepannya," pintanya.